

Pressemitteilungen

86/2022 **Equal Pay Day: Gerechte Bezahlung im Homeoffice?**

87/2022 **Bürgermeister Rajko Kravanja gratuliert neu gewähltem Bürgermeister von Zehdenick**

Pressemitteilung 86/2022

Equal Pay Day: Gerechte Bezahlung im Homeoffice?

Der diesjährige Equal Pay Day am Montag, 7. März, läuft unter dem Motto „Equal Pay 4.0 – gerechte Bezahlung in der digitalen Arbeitswelt“. Ob dieser berechtigte Anspruch in der Wirklichkeit umgesetzt wird, stellen die Gleichstellungsbeauftragten der zehn kreisangehörigen Städte, der Stadt Bottrop und des Kreises Recklinghausen zur Diskussion, in dem sie auf die Vor- und Nachteile von mobilem Arbeiten aufmerksam machen.

In einem virtuellen Vortrag, der am Equal Pay Day um 17.00 Uhr beginnt, stellt Dr. Stefanie Wolter vom Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung der Bundesagentur für Arbeit dar, wie sich die Aufteilung von Erwerbs- und Sorgearbeit durch die Zunahme von Homeoffice verändert hat. Anschließend soll die Übertragbarkeit der Erkenntnisse aus der Pandemie auf die Arbeitswelt nach Covid-19 unter Berücksichtigung der Wünsche von Betrieben und Beschäftigten diskutiert werden. Die Veranstaltung ist für alle Interessierten offen.

Der Equal Pay Day markiert symbolisch den Tag, bis zu dem Frauen umsonst arbeiten, während Männer seit dem 1. Januar für ihre Arbeit bezahlt werden. Nach aktuellen Zahlen des Statistischen Bundesamtes liegt die Lohnlücke bei 18 Prozent.

Symbolisch wird am Rathaus an dem Tag die Equal Pay Day Fahne gehisst.

Pressemitteilung 87/2022

Bürgermeister Rajko Kravanja gratuliert neu gewähltem Bürgermeister von Zehdenick

Die Castrop-Rauxeler Partnerstadt Zehdenick hat mit Lucas Halle seit Mitte Februar einen neuen Bürgermeister. Zur Wahl gratulierte Bürgermeister Rajko Kravanja nun mit einem Schreiben und mit einer Einladung zu den Feierlichkeiten „60 Jahre Europastadt Castrop-Rauxel“.

Bereits seit 32 Jahren verbindet Castrop-Rauxel und die brandenburgische Stadt Zehdenick eine Städtepartnerschaft. Und diese ist, als nationale Partnerschaft, eine ganz besondere. Gerade nach der Wende war der Bedarf an einem Austausch unter anderem zwischen den Mitarbeitenden aus den Verwaltungsbereichen groß. Später fokussierte sich der Austausch vermehrt auf politische Initiativen, sportliche und kulturelle Begegnungen sowie Studienreisen, die die Freundschaft der Städte weiter prägten.

Zuletzt besuchte Arno Dahlenburg, ehemaliger Bürgermeister der Stadt Zehdenick, im Juli 2020 anlässlich der Festveranstaltung „JA zu Europa“ spontan Castrop-Rauxel.

Auch die Jahre 2022 und 2023 werden in Castrop-Rauxel ganz im Zeichen von Europa stehen. Als Jubiläumsjahre zu „60 Jahre Europastadt Castrop-Rauxel“ werden hierbei mit verschiedenen Akteuren gleich mehrere Feierlichkeiten begangen. Bürgermeister Rajko Kravanja nutzte das Glückwunschsreiben daher und lud den neuen Bürgermeister von Zehdenick herzlich ein, an diesen Feierlichkeiten teilzunehmen.